



Bimbingan Proposal TA  
(Index.Php?  
Pilihan=Bimbinganproposal)

Bimbingan Tugas Akhir  
(Index.Php?Pilihan=Bimbinganta)

Cari Data Mhs (Index.Php?  
Pilihan=Mlihat)

### BIMBINGAN TUGAS AKHIR

Program Studi	61201 - MANAJEMEN ( S1 )	Tahun/Semester	2021/2022 Genap
NIM	21180000169	Syarat SKS Minimum	0 SKS ( 144 SKS )
Nama	HIKAYATUN SHOLIKHA	Syarat IPK Minimum	0.00 ( 3.61 )
		Jumlah Nilai D Maksimum pada Kelompok MK yg sama	0 MK
		Syarat Mata Kuliah	

Rencana Judul	PENGARUH WORK LIFE BALANCE, STRES KERJA DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN YANG BERSTATUS MAHASISWA DI JAKARTA TIMUR
Instansi/Kantor	Jakarta Timur
Alamat	Jakarta Timur
Dosen Pembimbing	0323047610 / MEGAYANI

No	Hasil Bimbingan	Status Bimbingan	Edit Status
1	1. menentukan judul skripsi 2. membahas skripsi bab 1-5 3. mengambil jurnal dari penelitian terdahulu: jurnal 5 tahun terakhir dan buku 10 tahun terakhir 4. mencari minimal 5 jurnal nasional dan 5 jurnal internasional dari rujukan yang bagus dan berstandar 5. membuat target deadline skripsi pada masing-masing mahasiswa	Sudah di-Acc	-

<p>Mahasiswa Bimbingan</p> <hr/> <p>Bimbingan Proposal TA (Index.Php? Pilihan=Bimbinganproposal)</p> <p>Bimbingan Tugas Akhir (Index.Php?Pilihan=Bimbinganta)</p> <p>Cari Data Mhs (Index.Php? Pilihan=Mlihat)</p>	2	<p>1. membahas skripsi bab 1-5</p> <p>2. Bagaimana cara membuat latar belakang di bab 1 dari umum ke khusus</p> <p>3. Membuat perumusan masalah dan tujuan penelitian dengan benar</p> <p>4. Membuat manfaat penelitian dengan benar. Misal jika meneliti diperusahaan, maka jelaskan manfaat untuk perusahaan.</p> <p>5. Membahas cara penulisan penelitian terdahulu</p> <p>6. Merekomendasikan judul2 penelitian yang terbaru atau kekinian seperti permasalahan covid 19</p> <p>7. Membahas penelitian terdahulu, dengan susunan-susunan yang benar dan tidak perlu angka statistik</p> <p>8. Untuk mencite penelitian terdahulu dari buku, menggunakan nama peneliti, tahun dan halaman buku. Halaman buku masih di diskusikan</p> <p>9. Merekomendasikan pengolahan data yang bagus seperti PLS</p> <p>10. Membuat kuisisioner yg baik. Paling banyak 2 butir pertanyaan kuisisioner untuk setiap indikator. total tidak lebih dari 20 butir pertanyaan.</p>	Sudah di-Acc	-
	3	<p>Tanggal 9 April 2022</p> <p>1. Membahas skripsi bab 1-3</p> <p>2. Mencari jumlah populasi mahasiswa STEI sesuai dengan siapa yang menulis artikel tersebut</p> <p>3. menambahkan manfaat penelitian</p> <p>4. Membetulkan kalimat di sub bab 2.3.1 yang tadinya "hubungan work life balance dengan kinerja karyawan" menjadi "pengaruh work life balance dengan kinerja karyawan"</p> <p>5. membahas dan menambahkan cara pemilihan responden di populasi dan sampel penelitian</p> <p>6. mengubah definisi variabel menjadi variabel eksogen dan endogen</p> <p>7. menambahkan dimensi di dalam tabel operasionalisasi variabel</p> <p>8. membahas kuisisioner</p> <p>Tanggal 22 Mei 2022 :</p> <p>1. Membahas latar belakang dan menambahkan fenomena penelitian dengan jelas.</p> <p>2. mencari perhitungan dalam penentuan jumlah sampel yang tepat selain rumus slovin sesuai dengan jumlah mahasiswa STEI</p> <p>3. membahas dan menambahkan "lama bekerja" dalam kriteria responden untuk pengisian kuisisioner</p> <p>4. membahas kuisisioner dan cara membuat pernyataan yang benar sesuai dengan variabel yang ada di penelitian</p>	Sudah di-Acc	-
	4	<p>Selasa, 31 Mei 2022</p> <p>1. Membahas kuisisioner</p> <p>2. Membuat kuisisioner yang tepat sesuai dengan teori di indikator pada masing-masing variabel.</p> <p>3. Kuisisioner yang di anjurkan harus ada pernyataan positif maupun pernyataan negatif</p> <p>4. Melakukan penyebaran kuisisioner</p>	Sudah di-Acc	-

Mahasiswa Bimbingan	5	Tanggal 18 Juni 2022 Melengkapi bab 3 metode analisis data dan bab 4 dengan memperbanyak sumber referensi yang berbeda	Sudah di-Acc	-
	6	Mengeliminasi data kuisisioner yang tidak valid	Sudah di-Acc	-
	7	Membuat deskripsi jawaban responden sesuai dengan item/ Pernyataan yang terdapat pada kuisisioner	Sudah di-Acc	-
	8	Menyusun Bab 5. Simpulan dan Saran	Sudah di-Acc	-
Bimbingan Proposal TA (Index.Php? Pilihan=Bimbinganproposal)	9	Perbaiki Bab 5 (saran), menambahkan abstrack dan lampiran	Sudah di-Acc	-
Bimbingan Tugas Akhir (Index.Php?Pilihan=Bimbinganta)	10	Acc Skripsi	Sudah di-Acc	-
Cari Data Mhs (Index.Php? Pilihan=Mlihat)				